

## Finalizó primera jornada de vuelos humanitarios

Escrito por Redacción

Sábado, 13 de Junio de 2020 08:58 -

---



Con 28 pasajeros arribó a San Andrés desde Cartagena el último de los tres vuelos humanitarios gestionados para este 12 de junio. Los recién llegados cumplieron con el mismo procedimiento de los compatriotas que ya habían arribado más temprano y fueron transportados a sus hogares para estar bajo aislamiento preventivo durante 14 días.

En este mismo avión, trasladaron a Providencia a los residentes del municipio que llegaron en los vuelos de hoy. Se espera el arribo de dos nuevos vuelos humanitarios este 13 de junio.